
Председателю постоянного комитета

Законодательной Думы

по законности, правопорядку и

общественной безопасности

И.А. Гудину

Уважаемый Игорь Ананьевич!

В ответ на Ваше письмо (исх. № 3.2.28-140 от 21.01.2020) сообщаю,

что в 2019 году я принимала участие в 10 заседаниях квалификационной

коллегии судей Хабаровского края.

28.01.2020
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Т.С. Коробейникова
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